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! ! ! !新华社上海 !"月 !#日电 国
务院副总理、中国国际进口博览
会组委会主任胡春华 !" 日在上
海出席第二届进口博览会综合演
练活动。他强调，要按照习近平
总书记重要指示要求，扎实做好
最后筹备阶段的各项工作，全力

以赴，精益求精，确保第二届进口
博览会办出水平、办出特色、越办
越好。
胡春华在国家会展中心听取了

城市保障情况汇报，观摩了外事、
安保、应急服务等演练活动，并考
察了会场场馆及布置情况。他指

出，在各成员单位和上海市共同努
力下，第二届进口博览会的筹备工
作总体进展顺利。目前，各项工作
到了最后的关键阶段，要增强工作
紧迫感，继续保持严谨细致的工作
作风，确保重大外事活动高水平、
高质量，不出现任何纰漏。要加强

贸易洽谈和交易成交组织，确保博
览会办出成效、扩大影响。要守住
安全底线，同时尽量为参会者提供
便利，达到更好的社会效果。要坚
持最高标准、最严要求，通过专项
演练和综合演练，及时发现问题，
迅速整改落实，不断完善细节方

案。要重点加强对现场指挥系统的
全面测试和演练，发挥好执委会作
用，确保指挥调度顺畅高效。各单
位要落实责任，密切配合，确保第
二届进口博览会取得圆满成功。
中共中央政治局委员、上海市

委书记李强出席有关活动。

按照习近平总书记重要指示要求!扎实做好最后筹备阶段各项工作

全力以赴精益求精确保越办越好
胡春华出席第二届进博会综合演练活动!李强出席有关活动

! ! ! !本报讯 第二届中国国际进口
博览会倒计时 #$天之际，中国国际
进口博览会城市服务保障领导小组
昨天下午举行会议，贯彻落实中国
国际进口博览会组委会工作部署，
对第二届进口博览会城市服务保障
工作进行再检查、再落实。市委书
记、中国国际进口博览会城市服务
保障领导小组组长李强主持会议并
强调，第二届进口博览会筹办工作
已经到了最后冲刺阶段，要深入贯
彻落实习近平总书记关于“进口博
览会不仅要年年办下去，而且要办
出水平、办出成效、越办越好”的重
要指示精神，对标最高标准、最好水
平，强化责任担当，精细精准服务，
全力以赴做好城市服务保障各项工

作，确保进口博览会越办越好，努力
办成国际一流博览会。
市委副书记、市长、中国国际进

口博览会城市服务保障领导小组组
长应勇出席会议并讲话。

李强指出，要按照党中央、国
务院指示要求和组委会工作部署，
严格对照筹办工作任务书的目标
要求，全方位再完善、再提升，充
分体现进口博览会综合效应，更好
提升城市能级和核心竞争力。越是
时间临近，越是考验责任担当，考
验能力作风，不能有丝毫麻痹松懈
思想，要不骄不躁、连续作战，按
照时间节点细化方案、优化流程、
强化落实。坚持问题导向，做好查
漏补缺，不断提高改进各项服务保

障工作，确保“越办越好”，确保万
无一失，确保国际一流，确保责任
落实。
李强指出，要集中力量，全力以

赴做好进口博览会安全保障各项
工作，全力保障好重点任务、重点
环节、重要安排。要细而又细、严
而又严地对各项工作进行再排摸、
再检验，梳理风险隐患，完善应急
预案，及时发现问题、解决问题、
防患未然，坚决筑牢安全底线，确
保城市运行安全有序、社会大局和
谐稳定。
李强指出，要始终保持精益求

精的态度，打造国际一流展会服务，
提供国际一流城市保障。全力做好
场馆运行配合工作，优化提升展商

服务、交易促进服务、知识产权保护
服务、观展导购服务等，做到更加专
业、便利、高效。持续推进市容环境
整治、城市景观塑造，提高窗口服务
质量，加大对重点行业、重要区域的
检查力度，及时整改优化，努力展现
更高水平的“上海服务”，打造更加
精彩的“世界会客厅”。
李强强调，要拿出特殊的精神

状态，攻坚在前、克难在先，主动落
实责任，坚决完成任务。以实战的要
求、实战的标准，做到全员到岗、全
力投入、全面到位，坚守一线，加强
现场指挥、统筹协调、问题处置，把
各项工作抓深抓细抓实。各部门、各
单位、各相关人员要牢固树立“一盘
棋”思想，加强配合、主动跨前、形成

合力，从全流程角度对各项工作进
行再梳理、再对接，做到指挥高效、
无缝衔接、运转有序。要聚焦第二届
进口博览会特色、聚焦市民群众关
心热点、聚焦全市工作亮点，开展深
入全面的宣传报道，营造更加热烈
的社会氛围。
应勇指出，要以临战状态做好

第二届中国国际进口博览会筹办冲
刺阶段各项工作，完善工作机制，加
强统筹协调，积极主动对接，进一步
形成各方合力。把方案做细、把预案
做实，倒排时间、挂图作战，切实做
到问题逐项销号、任务逐项完成。立
足安全、有序、宽松、尊严、高效做好
安全保障各项工作，以一流城市形
象、一流服务保障确保进口博览会
越办越好。
市领导周慧琳、诸葛宇杰、许昆

林，中国东方航空集团有限公司董
事长刘绍勇出席会议。中国国际进
口博览会城市服务保障领导小组办
公室、中国国际进口博览局、市公安
局、市交通委、市政府外办、市政府
合作交流办等分别汇报相关工作。

! ! ! !临港新天地的必经之
路———茉莉路经过改造提
升，面貌焕然一新，两条长长
的绿带和蓝色塑胶步道已取
代过去的水泥路。作为临港
新片区首条景观提升示范道
路，提升后为周边学校学生、
居民合理设计了相应的服务
和活动功能。如今的茉莉路
已成为临港主城区居民的
“大客厅”和“后花园”。

杨建正 摄影报道

! ! ! !本报讯（首席记者 连建明）央
行昨天发布的数据显示，%月信贷、
社会融资等数据明显回暖。%月新
增人民币贷款 !&'%万亿元，社融增
量 (&()万亿元；%月末的广义货币
（*#）增速 +&,-，较上月末增加 $&(

个百分点。这些数据不仅均明显好
于 +月，也普遍高于市场此前预期。

%月末，广义货币 .*(/ 余额
0%"&(1万亿元2 同比增长 +&,-，增
速分别比上月末和上年同期高 $&(

个和 $&0个百分点；狭义货币.*0/

余额 ""&)0万亿元2同比增长 1&,-，
增速与上月末持平，比上年同期低
$&'个百分点；流通中货币.*$/余额
)&,0万亿元2同比增长 ,-。前三季

度净投放现金 %(0亿元。
前三季度人民币贷款增加

01&'1 万亿元，同比多增 ,+') 亿
元。%月份，人民币贷款增加 0&'%

万亿元，同比多增 1$'%亿元。
前三季度人民币存款增加

01&((万亿元，同比多增 0&(0万亿
元。%月份，人民币存款增加 )0%1

亿元，同比少增 0)$%亿元。
社会融资方面，%月末社会融

资规模存量为 (0%&$, 万亿元，同
比增长 0$&+-。前三季度社会融资
规模增量累计为 0+&),万亿元，比
上年同期多 1&(+万亿元。%月份社
会融资规模增量为 (&() 万亿元，
分别比上月和上年同期多 (""$亿

元和 01+1亿元。
不少分析认为，%月信贷社融

超预期，主要是受当月全面降准落
地助力实体经济融资，以及贷款市
场报价利率（345）改革后，银行出
于稳定净息差的考量提前加快贷
款投放等因素影响。央行调查统计
司司长阮健弘表示，三季度金融数
据整体向好，是实体经济存在较好
的资金需求，以及金融服务实体经
济能力加强的共同作用结果。央行
对 1$$个城市进行信贷需求的调
查结果显示，实体经济的微观主体
仍然有较强的资金需求，'$-的银
行认为四季度信贷需求会比去年
同期有所增加。

展现“上海服务”打造“世界会客厅”
李强主持城市服务保障领导小组会议!对工作进行

再检查再落实 应勇出席会议并讲话

9月回暖新增贷款1.69万亿元
我国信贷社融数据普遍高于市场此前预期
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! ! ! !来去匆匆。0$月 01日
还在上海开会，0$ 月 0,

日，钟永喜就出现在香港会
展中心。这里正在举办香港
秋季电子产品展。人头济
济，好不热闹。“明天我就
要回上海，进博会倒计时
#$ 天。比起首届进博会
+$$平方米展位来，今年我
们香港贸易发展局的展位
扩大到 0,1#平方米。参展
商更多了。”

钟永喜现任香港贸发
局华东、华中首席代表。香
港贸发局 0%+'年在上海设
立代表处，从致力于协助中
国内地企业扩大出口，到将
香港的服务企业引入内地，
如今更在促进投资与进出
口的双向交流，钟永喜乐见
发展带来的变化。提及未来
的沪港合作，他坦言，如果
能将上海与香港的优势相
叠加，将产生一种示范效
应，惠及国家，未来还能在
“一带一路”沿线等国家获
得订单。“总之，沪港合作开
放进口市场，能让人们更有
美好生活的获得感。”钟永
喜对记者说。

中国经济走到进出口
并重、引进资金与投资并重
的阶段，进博会的举办恰逢
其时。钟永喜感到，香港贸发局在如
此时代背景下，更要做精做好业务。
虽然中国内地与世界上许多国家和
地区有了新的关税协议，譬如进口
红酒的税率一直在降低，可如果比
较沪港两地超市同牌同款的澳大利

亚进口红酒，就会发现———
上海超市的售价仍高于香港
超市。“关税是一回事。在关
税大致相等的情况下，进口
环节多的一方，终端售价就
会高。如何优化进口？进口市
场开放力度越大，中间环节
就会减少，这样可以让消费
者得益。”钟永喜说。
钟永喜长居上海，他发

现，单以食品而论，香港能买
到的上海大多也能买到，但
两地仍有一些差别。譬如鲍
鱼、燕窝等，上海所卖的性价
比就不如香港。沪港两地消费
市场发展的路径不尽相同，未
来可以合作的地方不少。
在钟永喜看来，上海建

设“四大品牌”，其中多元化、
国际化、个性化是发展方向。
“沪港两地各有优势，如果将
优势叠加，就能进一步提升
产品或者服务的品质。”
“在一些新的领域，譬如

在智能楼宇、"6 科技等领
域，沪港两地互学互鉴，就有
可能创造出有示范性的系
统。”钟永喜说，“此前，我们
与华东一些企业合作，搞了
个智慧交通系统，是在原来
的红绿灯基础上进行优化，
硬件方面不用改变，提升了
($-的出行效率。这套方案，

在东南亚一些国家同样受到欢迎。
我想，当中国人走出国门，看到中国
的企业在引导各国人民的出行时，
一定有更多人会增加民族自豪感，
更爱我们的祖国。”
本报香港报道组 !香港今日电"
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